



#AUMENTATENSIÓN

Putin habla de ataques preventivos

AFIRMA QUE ANALIZA CAMBIAR ESTRATEGIA NUCLEAR PARA DESARMAR ENEMIGOS

AFP
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, analiza la modificación de su doctrina militar para realizar ataques nucleares preventivos para desarmar a un enemigo. "Estamos pensando en ello", señaló este viernes con relación a unas declaraciones suyas de esta donde advertía que el riesgo de guerra nuclear aumenta-

ba. Dijo que su país necesitaba pensar en adoptar estas "ideas" de Estados Unidos para garantizar su propia seguridad.

"Si un adversario potencial cree que es posible usar el concepto de ataque preventivo, pero nosotros no, entonces esto nos hace pensar sobre las amenazas que estas ideas ciernen sobre nosotros", explicó desde la Unión Económica Euroasiática en Kirguistán.

Putin defendió que los misiles de crucero y los sistemas de armamento hipersónico rusos contaban con armamento moderno e incluso más eficientes que los estadounidenses.

PREVEN DAR MENOS PETRÓLEO

1

• Vladimir Putin amenazó con "recortar la producción" de petróleo.

2

• El anuncio lo hace después de que impusieron un tope al precio del crudo ruso.

3

• Según Putin, la limitación de precios es una "decisión estúpida".



FOTO: AP

• **VISITA.** Vladimir Putin llegó ayer a la cumbre Unión Económica Euroasiática.

Este miércoles, el presidente ruso advirtió de un aumento de las tensiones nucleares, pero insistió en que Moscú no sería el primero en usar estas armas. Al respecto, el departamento de Estado de EU replicó que cualquier conversación vaga sobre las armas nucleares era absolutamente irresponsable.

275

MDD ENVIARÁ ESTADOS UNIDOS A UCRAANIA.

En tanto, el gobierno estadounidense enviará a Ucrania 275 millones de dólares en material militar para "reforzar" su defensa, en particular contra las amenazas de aviones no tripulados (drones), declaró el viernes John Kirby, portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de Estados Unidos. 🇺🇸